
Hobby Kakteen

Beitrag von „Hardy“ vom 23. Juni 2018, 14:34

Klasse Sabine und das ist auch genau meine Meinung. Wir müssen uns halt in der AG 
bemerkbar machen und uns für alle Interessenten öffnen. Wir haben auf keinen Fall was zu 
verstecken und können voller Stolz den Erfolg vieler Mitglieder der AG zeigen. Das habe ich ja 
schon auf unserer HV vertreten.
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